
  

第 848 回例会 クラブ協議会 2013 年 7 月 18 日(木) 19 時点鐘ホテル紫雲閣 会長：須田清美・幹事：関口和裕   

ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を！  出席報告：出席 30 名 (ＭＣ出席 6 名) 欠席 5 名 本日の出席率 86％    

クラブ協議会：2013～2014 須田年度の各委員長が、本年度委員会の活動方針や活動計画を発表しました。 

    

例会セレモニーと柳下ＳＡＡ  大澤出席委員長とニコニコの横川・林委員長  鈴木智子米山委員長の 2570 地区米山セミナー参加報告 

    

高橋昇クラブ広報委員長の発表 中村善博親睦委員長の発表 盛島美智子奉仕プロジェクト委員長発表 原口茂治Ｒ財団委員長発表   

          ニコニコボックス報告：本日 12 名 金額 26.000 円 （前回まで 119.000 円） 累計 145.000 円       

高橋昇：暑さが戻って来て、元気がなくなってきそうです。 横川堅司：気がつけば 7 月も後半、健康第一に暑さを乗り切ります。 

林好久：猛暑の日々が続く中、昨日の雨は大変、大変ありがたい雨でした。   その他 9 名、同じ内容で：川野今朝治・平野貞美・

須田清美・関口和裕・永野英吉・大戸久一・山下 茂・吉田守男・小澤政治・：本日のクラブ協議会、よろしくお願いします！  

           ニコニコ委員会：原口茂治・横川堅司               会報委員会：内山明夫・小林 茂  


